

10月21日 倉吉河川国道事務所から東日本にTEC-FORCE第2陣を派遣しました

【台風19号に伴う倉吉河川国道事務所の取り組み】

台風19号による甚大な被害を受けた東日本での災害対応のため、令和元年10月13日（日）に倉吉河川国道事務所から被災地域に向けて緊急災害対策派遣隊（TEC-FORCE）が出発し、現在、被災地で災害支援活動を行っています。先に現地災害支援活動を行っている部隊との交替のため、10月21日（月）に第2陣が出発しました。

今回の派遣に際し、ご協力・ご支援頂いたのは、

(株)井木組
馬野建設(株)
(株)チュウブ の3社14名の皆さん。

第1陣に引き続き、被災地域の皆さまのために使命感を持って現地対応を行って頂きます。



各地から派遣された排水ポンプ車の中、当事務所派遣車両も排水作業に従事しています。（倉吉からは排水ポンプ車2台、照明車2台派遣）【宮城県大崎市 吉田川】

【TEC-FORCE派遣業者】

< 第1陣 (R1.10.13～) >

< 第2陣 (R1.10.21～) >

(株)みたこ土建
(株)井中組
(株)共栄組
(株)重道組

(株)みたこ土建 (継続対応)
(株)井木組
馬野建設(株)
(株)チュウブ



※TEC（テック）-FORCE（フォース）（緊急災害対策派遣隊）とは？

大規模な自然災害等に際して、被災自治体が行う被災状況の迅速な把握、被害の拡大の防止、被災地の早期復旧等に対する技術的な支援を円滑かつ迅速に実施するものです。